

金融英语基础辅导：Indicators指标 PDF转换可能丢失图片或格式，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/499/2021_2022__E9_87_91_E8_9E_8D_E8_8B_B1_E8_c92_499562.htm Indicator来源：考试

大Technical measurement used to try to predict the market ' s direction.指标来源：考试大试图预测市场方向的技术手段

。 Breadth (of the market)来源：考试大Percentage of securities participating in a market move.(市场)广度加入市场运动的证券

比例。来源：考试大Confirmation (of a trade decision)When a market indicator supports a trading decision.(交易决策的)确认来

源：考试大某一市场指标支持交易决策。来源：考试大Broad

Market来源：考试大 The majority of shares on the listed exchange, not just those included in narrow stock indexes.广义市场来源：考

试大证交所的大多数股票，不光是那些范围较窄的证券指数。 Arms Index (TRIN)来源：考试大A ratio derived from

advance/decline and volume data which indicates the momentum of a market move.ARMS指数(TRIN)来源：考试大根据显示市场

波动惯性的涨跌和成交量得出的比率。来源：考试

大Momentum来源：考试大The speed and rate of acceleration of a market move.动力指标来源：考试大市场波动加速度和比率。

来源：考试大Market StrengthA market move to the upside supported by volume and momentum.市场强势来源：考试大受

成交量和动力指标支持的股市上扬。来源：考试大Market Weakness来源：考试大A market move to the downside,

characterized by lack of volume and trading momentum. 市场弱势来源：考试大表现为缺少成交量和惯性的市场回落运动。

100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问
www.100test.com